

## Asuntos Varios

### LA EXPOSICION DE GANADERIA Y LA ESCUELA DE VETERINARIA

#### Nota de la Asociación Rural del Uruguay

Asociación Rural del Uruguay. — Montevideo, Julio 25 de 1929.

Señor Decano de la Escuela de Veterinaria, Dr. Don José Z. Polero.

Señor Decano: Me complace en acusar recibo de su muy atenta nota de fecha 13 de Julio y en agradecerle al mismo tiempo la señalada atención que significa el envío, efectuado conjuntamente con dicha nota, del programa que recientemente sancionara ese Instituto, relacionado con las actividades de su personal docente, entre las que figuran algunas que lo vinculan con esta Institución.

En el articulado de dicho programa figuran disposiciones de tanto interés para la Asociación como las que se refieren a la publicación y distribución de los "Anales" de esa Escuela, a los expositores y participantes del Certámen de Campeonatos, y que apreciamos y agradecemos en todo su espíritu de colaboración.

Al comunicar al Sr. Decano que se ha tomado buena nota de lo dispuesto en dicho programa, me es grato saludar a usted con mi consideración más atenta y distinguida. — (Firmados): **Justo Aramendia**, Vice-Presidente. — **M. C. Acebedo**, Secretario.



#### Las Enfermedades de las aves y el Instituto de Bacteriología de la Escuela.

Transcribimos a continuación la expresiva nota que el Centro de Avicultores ha dirigido al Instituto de Bacteriología de la Escuela de Veterinaria con motivo de los trabajos e informaciones que proporciona a los productores:

Montevideo, Julio 17 de 1929.

Señor Director del Instituto Bacteriológico de la Escuela de Veterinaria.  
Doctor Antonio Cassamagnahí.

Señor Director:

Me complace en dirigirme a usted, para transmitirle los plácemes de la Comisión Gremial de Avicultores que me honro en presidir, por la for-

ma en que son atendidos los avicultores que han recurrido a ese Instituto en busca de sueros y por las explicaciones tan acertadas que, con toda deferencia, proporciona a dichos avicultores acerca del empleo de dichos sueros.

La utilidad práctica que se deriva de dichas explicaciones y la autoridad técnica que las prestigia, en su caso, nos inducen a solicitar de usted una nueva deferencia, que a no dudarlo completará la eficacia de la labor desarrollada con anterioridad. Nos referimos a la redacción de un pequeño folleto que podría versar sobre la manera de recoger material para análisis de enfermedades de las aves, con referencia al laboratorio o estudio donde pudiera enviarse dicho material para los fines consiguientes.

No dudamos de que prestará usted preferente atención a nuestra solicitud, que contempla uno de los aspectos de la acción de los avicultores más digna de un detenido estudio. Reiteramos, en este sentido, nuestro más vivo reconocimiento por su hermosa y desinteresada actitud y le anticipamos, desde ya, nuestras gracias por la resolución que adopte con respecto a nuestro pedido.

Aprovecho esta oportunidad para saludar al Señor Director con las expresiones de mi más atenta y distinguida consideración.

**Eduardo Llovet**, Presidente. — **Pedro Bercetche**, Secretario.



### VETERINARIOS HISPANO-AMERICANOS SE REUNIRAN EN SEVILLA

Con la mayor intensidad, apropiada al elevado propósito a que obedece, continúan los preparativos de organización de la gran Asamblea Veterinaria Hispano-Americana que se celebrará en Octubre del corriente año en Sevilla.

La magnífica ciudad española que concentra en estos días la visita de representantes de todos los pueblos del mundo, merced al atractivo de su espléndida Exposición Internacional, será el punto de reunión también de los delegados de la ciencia veterinaria.

La Asamblea de técnicos tiene carácter oficial, de acuerdo con el siguiente decreto:

Ministerio de la Gobernación. — Real Orden. — El Colegio Oficial de Veterinarios de Sevilla solicitó de este centro el que se concediese carácter oficial a una Asamblea Veterinaria Hispano-Americana, coincidente con la época de la Exposición que ha de celebrarse en aquella capital, y habiendo dicha asamblea merecido la aprobación del Consejo de Enlace, indicando su utilidad y conveniencia al mayor esplendor de la Exposición convocada, y estimando además su trascendencia cultural y relación entre España y América.

## ANALES DE LA ESCUELA DE VETERINARIA

S. M. el Rey (q. D. g.) se ha servido disponer:

1.º — Que se conceda carácter oficial a la Asamblea Veterinaria Hispano-Americana que se celebrará en Sevilla en el año 1929, coincidente con la época de la Exposición.

2.º — Para los trabajos preliminares se nombra la siguiente Comisión: Presidente don Adolfo Herrera, Vicepresidente don José García Armendaritz, Vocales don Antonio Rodríguez Palacios y don Alejandro Miranda Ota, Secretario don Cesáreo Sanz Egaña.

